
SECRETARIA   DE   MOBILIDADE   URBANA   
  
  

Ilmo   Senhor   Secretário   

Ref:   Transição   Municipal   

  

Nos  termos  da  PORTARIA  Nº  08/GP-DFAT/2020,  vimos  solicitar  informações,           
acerca  da   Mobilidade  Urbana  e  Transporte  Público ,  de  forma  a  complementar  os              
estudos   da   Comissão   de   Transição,   quais   sejam:   

1) Esta  Secretaria  possui  algum  contrato  ou  convênio  com  prazo  a  ser             
encerrado?   Qual   objeto?   Valor?   Prazo?   

2) Cópia  do  Organograma,  informações  sobre  a  infraestrutura  e  quadro  de            
pessoal   (nomes,   cargos   e   salários);   

3) Informações  relacionadas  à  prestação  de  contas  dos  convênios,  contratos  de            
repasse  ou  financiamento  (interno/  externo,  União,  Estado  ou  Internacional)           
que   estão   sob    responsabilidade   da   Secretaria;   

4) Relação  de  todos  os  contratos  de  serviços,  obras  (viárias,  ciclovias,  etc)  ou              
projetos   em   andamento;   

5) Relatório  dos  projetos  executivos  em  andamento  nesta  Secretaria  e  dos            
projetos   executivos   já   concluídos   e   que   ainda   não   estão   em   andamento;   
  

6) PROGRAMA  ASFALTO  NOVO:  Informações  sobre  contratos  de         
recapeamento:  empresas,  valores,  prazos  de  execução,  vias  em  que  foi            
executado   e   datas   da   execução;   

7) Qual   o   cronograma   da   Nova   Concessão   do   Transporte   Público?   

8) Qual  o  cronograma  atual  e  previsão  de  entrega  da  Fase  1  da  Linha  Verde?                
Quantos   veículos   estarão   disponíveis   nesta   fase?   

9) Relação  dos  contratos  de  serviços  contínuos  (fiscalização  de  trânsito,           
estacionamento   etc)   

10)  Com  relação  ao  serviço  “Acesso  Já”  qual  o  número  de  atendimento  e  há                
possibilidade   de   ampliação?   Existe   demanda   reprimida   do   serviço?   

11)Qual   a   situação   atual   do   Plano   Cicloviário   da   Cidade?   

12)  Existe   um   cronograma   de   ampliação   de   semáforos   inteligentes   na   Cidade?   

13)  Existe  algum  projeto  em  andamento  para  modernização  de  pontos  de             
ônibus?   Qual   o   custo   de   manutenção   dos   abrigos   atuais?   

Atenciosamente,   
  

  

Anderson   Farias   Ferreira   
Coordenador   da   Equipe   de   Transição   de   Governo   


